
中間考査が終わった今！ 

１年次生は、高校入学後はじめての定期考査でした。中学校よりテスト範囲                  

が広く、知識量も多くなり、一夜漬けで好成績をとろうと思っても、難しかったの

ではありませんか。今回『失敗したな』と思った人は、次回からの定期考査は、

腰を据えて勉強に取り組み、しっかりと準備をして臨んでください。 

２年次生は、科目数も増え、１年次までとは比べ物にならないくらい専門的

な知識が必要になってきましたね。不得意科目はそのままにせず、見直しやり

直しをしっかりやって、苦手意識を早めに克服していきましょう。 

３年次生は、進路希望の実現のためにも、範囲の限られた定期考査は高得

点が望まれます。定期考査を疎かにしていては、入試でいい結果がでるとは思えません。定期考査に対す

る心構えの違いが、そのまま大学受験に直結します。『基礎を馬鹿にする者は、基礎に泣く』 のです。テス

トの意義のひとつは、『その目標に向け必死に勉強すること』。そしてテストが終了した今、『テストの問題

を自分のものにすること』 です。定期考査は、先生たちが 『今はこれだけの力はつけて欲しい』 という思

いで精選した良問ばかりです。自分の弱点をテストで発見し、克服していくことで初めて実力の定着が図れ

ます。開放感に浸るのはまだ早い。『この範囲は自分のものにしたぞ！』という満足感に浸ることができるよ

うに頑張りましょう。 

 

 

 
 
＜１年次生 R-CAP実施＞ 

５月２８日にＲ－ＣＡＰ（進路適性検査）を実施しました。６月末に来年度の履修（コース）登録があります。 

自分がどんな学問分野に興味があるのか、どんな職業に向いているのかなど診断されますので、客観的に

判断できる材料として参考にしてください。結果は、６月２２日の探究の時間に説明があります。思わぬ自分

の適性にびっくり！なんてことも・・・楽しみにしていてください。 

 

＜６月の進路に関係する行事＞ 

○２・３年次土曜補習  ６/５（２年のみ）、１２日、１９日、２６日 

○３年次外部模擬試験  ６/４（金）放課後、５（土）進研共通テスト模試 

○３年次大学入試ガイダンス  ６/１５（火） 放課後 希望者  

○１年次Ｒ－ＣＡＰ（進路適性検査）説明会 ６/２２（火） 第７時限  

○１年次キャリアデザイン講話 ６/２９（火） 第７時限 講師：中京大学 鳴川先生  

○１・２年次実力養成期間  ６/２１（月）～７/２（金）  

進研模試に向け過去問を解いて、学力の養成と伸長を目指そう。『備えあれば憂いなし』です。 

 

６月は、３年次生も土曜補習が始まります。受験生としての「学習習慣」を確立する大事な時期になり

ます。また、『大学調べ』も本格的に！ある程度 『志望校を決め』、モチベーションを高めることも必要！ 
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進進路路だだよよりり  ～Where there's a will, there's a way～  進路指導部〈西高桜咲かせ隊〉       

 

イチロー名言集  

『小さなことを重ねていくことがとんでもないところに行く 

ただ一つの道なんだなと感じています。』 
 

当日は、筆記用具を

持参して、ポイント

をメモするなど、有

意義な時間としま

しょう。 
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＜３年次 進路講演会の感想＞ 

５月１８日（火）第７時限に、３年次の進路講演会がありました。 

今年度は、河合塾から西川先生を講師として招き、主に『大学入試情報』と『学習のアドバイス』

について、分かりやすく丁寧に話していただきました。本来なら、体育館で直接反応を見ながら

話していただくのですが、ＷＥＢでの講演会となり、みなさんと顔を合わせることができずに残

念がっていました。 以下、感想を抜粋して紹介します。 

・今まで学んできた『点と点』が一気に繋がる瞬間が必ず来ると信じて『頑張り抜く力』『やり抜く力』 

を身につけていきたい。模試の結果で落ち込んだりやる気がなくなったりしたときは、友達と 

教えあったり、先生と進路について話し合うことを大切にして、最後まで諦めずに頑張りたい。 

・受験についてわからないことや不安なことがあったけど、入試の仕組みや今年の受験の状況 

を知ることができたので、より受験に向けての意識が高まりました。日々の授業を大切にして 

予習・授業・復習のサイクルを定着させて毎日コツコツやることで習慣化できるようにしたい。 

・入試科目や偏差値だけでなく、何を学ぶのか、卒業後の進路など、今調べておくことが入学して 

から後悔しないために重要だと感じました。自分の進路実現に向けて、苦手科目をなくす努力を 

して、やりたいことをはっきりさせて受験に臨みたい。 

・今まで合格率判定のＡ～Ｅまで同じ配率だと思っていて、Ｅ判定の志望校は諦めようと思って

いましたが、判定の配率は同じではなく、Ｅ判定でもＤ判定に近い判定かどうかで大きく違うこ

とが分かり、諦めずにこのまま頑張ろうと思いました。 

・私たちの時代は、チャンスがたくさんあると聞いて、改めて頑張ろうという気持になりました。

大学生の中退率の話はとてもびっくりしました。せっかくたくさん勉強して進学するので、後悔

が残らないよう今のうちに授業内容など本当に自分がやりたいことをできるかどうかを調べてお

こうと思いました。 

・私が一番心に残ったのは、現役生の学力のグラフで、徐々に力がついていくのが現れるのでは

なく、後半に一気に学力が伸びていくという事実です。最初は勉強に取り組んで学力が伸びなく

ても、自分を信じて最後まで気持ちを強く持って諦めずに毎日努力し続けたいと思いました。 

・大学入学共通テストでは、思考力・判断力・表現力を問う問題が出題されるため、日頃からさ

まざまな問題を解いていきたい。また、第一志望に合格するには、予習をして内容を把握し、授業

でその内容を理解し、復習で自分がどこまで理解できたか確認する習慣をつけたい。 

・大学選びには『入口・中身・出口』が大切だと知り、まだ少し余裕のある今のうちにオープン

キャンパスや、その大学の卒業者の就職先なども調べ、将来の自分について真剣に考えたいと思

いました。今は苦しくても、将来の自分のために努力しようと思います。 
…

… 
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